

Le Canada participe à ce dernier projet, et un Canadien fait partie d'une autre étude des Nations unies sur les armements nucléaires. Le ministère des Affaires extérieures encourage la recherche sur d'autres aspects du contrôle des armements, notamment dans le domaine de la vérification. Ainsi, il a formé un groupe consultatif d'ONG afin de favoriser les échanges de vues sur ces questions et sur d'autres sujets d'intérêt commun. Il est également question de publier un bulletin de nouvelles.

Une autre session extraordinaire de l'Assemblée générale des Nations unies sur le désarmement est prévue pour 1982. D'ici là se tiendront diverses réunions visant l'application de la Convention sur les armes biologiques et du Traité sur la non-prolifération, de même que les utilisations pacifiques de l'énergie nucléaire. Par ailleurs, la Conférence sur la sécurité et la coopération en Europe (CSCE) se réunira de nouveau en 1980, tandis que les négociations se poursuivront à l'ONU sur la limitation du recours aux certaines armes conventionnelles considérées particulièrement inhumaines. Ainsi, les activités ne manqueront pas. Nous devons continuer d'espérer que les nations du monde parviendront graduellement à s'entendre sur des mesures véritables de détente et de sécurité, afin que les hommes puissent à l'avenir consacrer leurs énergies non plus à la préparation de la guerre mais à la coopération dans la paix.